



Theratechnologies fait part d'une décision regrettable du Ministère de la Santé du Québec

Juin 9, 2016

MONTRÉAL, QUÉBEC--(Marketwired - 9 juin 2016) - Theratechnologies inc. (TSX:TH) a le regret d'annoncer que le gouvernement du Québec, province où a été découvert *EGRIFTA*^{MD}, refuse de l'inscrire aux listes des médicaments remboursés.

La décision du ministre de la Santé, Gaétan Barrette, est basée sur une recommandation de l'institut national d'excellence en santé et services sociaux, INESSS, qui a conclu que la diminution du gras viscéral pour les patients atteints du VIH ne constitue pas un avantage thérapeutique. L'INESSS reconnaît toutefois l'efficacité du produit et la valeur des études cliniques d'*EGRIFTA*^{MD}.

« La décision du gouvernement du Québec est malheureuse et décevante tant d'un point de vue scientifique qu'économique. Il a été scientifiquement démontré que l'excès de tissus adipeux viscéral est associé directement à plusieurs comorbidités notamment les maladies cardiovasculaires et le diabète. L'excès de tissus adipeux viscéral chez les patients atteints du VIH est un enjeu réel et reconnu par les plus grands experts dans le domaine, » a déclaré Luc Tanguay, président et chef de la direction de Theratechnologies inc.

« Par ailleurs, le gouvernement envoie un message que le soutien à la recherche n'est pas une priorité. Il est assez paradoxal que le gouvernement ait appuyé, par le biais de crédits d'impôt, le développement d'*EGRIFTA*^{MD} durant des années pour ensuite ne pas accepter de le rembourser, » a ajouté M. Tanguay.

« Nous exhortons le ministre de revoir cette décision pour le bien des patients et l'image du Québec, et nous sommes prêts à travailler avec lui dans ce sens. À cet effet, nous soumettrons, dans les délais prescrits, une demande de révision de la décision de l'INESSS, » a conclu M. Tanguay.

Theratechnologies a présenté à l'INESSS un dossier étoffé contenant les mêmes données qui ont permis d'obtenir le remboursement public auprès d'un grand nombre d'agences gouvernementales étrangères de même que plusieurs assureurs privés au Canada et aux États-Unis.

À propos de Theratechnologies

Theratechnologies (TSX:TH) est une compagnie pharmaceutique spécialisée dans le traitement de désordres métaboliques répondant à des besoins médicaux non satisfaits en vue de promouvoir un vieillissement en santé et une qualité de vie améliorée. D'autres informations sur Theratechnologies sont disponibles sur son site web à l'adresse www.theratech.com et sur le site web SEDAR à l'adresse www.sedar.com.

Information prospective

Nous invitons les investisseurs éventuels à consulter la rubrique « Facteurs de risques » de notre notice annuelle datée du 24 février 2016 disponible sur le site SEDAR au www.sedar.com. Le lecteur est prié d'examiner ces risques et incertitudes attentivement et de ne pas se fier indûment aux énoncés prospectifs. Les énoncés prospectifs reflètent les attentes actuelles concernant des événements futurs. Ils ne sont valables qu'à la date de ce communiqué de presse et traduisent les attentes de Theratechnologies à cette date.

Nous ne nous engageons aucunement à mettre à jour ou à réviser l'information contenue dans ce communiqué de presse, que ce soit à la suite de l'obtention de nouveaux renseignements, de nouveaux événements ou circonstances ou de toutes autres choses, sauf si les lois en vigueur l'exigent.

Renseignements:

Denis Boucher
EXOCET Relations publiques inc.
514-913-1957